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ASSUNTO: Requeiro a esta mesa diretora, depois de Serio, soberano
plenário na forma regimental, queoficie a gerência da Cagepa quefica localizada
na cidade de Patos a manunteção em relação às caixas de registro de água
localizadas no meio dasvias públicas do município de Igaracy.

JUSTIFICATIVA

a Justifica-se, o requerimento tendo em vista que essas caixas estão
atualmente desniveladas em relação ao pavimento asfáltico, ficando mais baixas
do que o nível da rua. Essa situação traz uma série de problemas para os
moradorese para o trânsito, incluindo

1. Risco de danos aosveículos, que resultam em danos ao passar por essas
caixas desniveladas.

2. Risco para ciclistas e pedestres, aumentando a possibilidade de quedas
e acidentes.

Solicito, portanto, que seja realizado a elevação e o nivelamento das
caixas de registro, de forma que garantam o mesmoníveldo asfalto, garantindo
a segurança e o conforto de todos os que transitam por elas.

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas na
aprovação da presente matéria.
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